お知らせ

今回は、新型コロナウイルス感染症の感染に際し、多くの皆様にご迷惑とご心配をおかけ してしまったことを深くお詫び申し上げます。また、28日までの休園に続き、3日間の家 庭での保育協力期間につきましては、ご協力感謝申し上げます。

今回、新型コロナウィルス感染症の環境対策として、下記の通り対策を強化し、皆さんが 安心して預けられる環境、子どもたちが安心して通える環境を整えていきたいと考えてお ります。

- · 降園後毎日、各クラスをオゾン発生器により空間除菌を行います。
- ・出入り口の引戸、蛇口、トイレなど良く触れる箇所に抗菌コーティングを行います。
- ・ 保護者を含め、園舎内に入ることを極力減らし、もし入る場合は感染防止対策を行っていきます。
- ・ 職員が県外等に外出する場合は、届出制とし感染リスクのある場所への立ち寄りは制限いたします。

※消毒に関しては、「感染症ガイドライン」に基づき今まで通り実施していきます。 また、今後の教育・保育については、

- ・・ホールに複数のクラスが同時に過ごすことの無いよう教育、保育を見直します。
- 運動会を含め行事についても、複数のクラスが同時に行うことや、複数のクラスの保護者等の方が同時に集まることの無いようプログラムを見直します。
- ・ 祖父母参観、公開保育など密になるような行事については中止、または、見直しを行います。
- ・プールに関しては、クラス全体で入ることの無いよう、小グループに分けて入ります。

今後、保護者の皆様が安心して預けられる環境、子どもたちが安心して通える環境を整えていきたいと思っていますので疑問点、不安点などありましたら、園の方へご連絡を頂きますようよろしくお願い申し上げます。

ご理解とご協力よろしくお願いいたします。